














○熱心に関わってくださっており、感謝しかありません。 

○いつも色んなサポートをしてくださり、感謝してます。息子が楽しく学校に通えていて、また、何か？あったときも連絡をし

てくださり、お家での対応もスムーズに行えています。ありがとうございます。 

学級担任が長期間休むと子供達が不安を持ちます。 近年、担任の心の病気が多いらしく長期間休まれる先生が増

えています。 子供達の事を考えて良い学校生活を送らせてあげたいと思っているのでしたら、まず先生方のケアーも学校

側でして欲しいです。 

 

○冷水機の周りや囲んでいるマットの様なものにカビがはえていました。 カビを理解できない子もいるので 綺麗な状況を

保って欲しいです。 トイレには手を拭くペーパーやタオルが無く子供は制服に手を拭いていました。 トイレに行く際にタオル

を持って行くようにするか、ペーパーなどを準備していただきたいです 

→冷水器周りのマットは今後、予算を確保し、修繕していきたいと思います。 

 また、以前トイレ等にペーパータオルを置いていましたが、今後は自分でハンカチやミニタオル等を持ち歩き手をふくことを

学校でも指導していきたいと思います。 

 

○子どもが学校に行きたくないと言った事が一度も無く、毎日楽しかったと報告してくれるのでとても感謝しています。いつ

も楽しく過ごせる工夫をしてくださっていて助かっています。これからもよろしくお願いします。 

○今の所 特に要望はありません。 学校にとても感謝しております。 いつも親切丁寧にありがとうございます。 

○いつも子供達の為に本当にありがとうございます！ 

○登校中のバスを見かけた際に、生徒が乗っている側の窓が開いていて、生徒が軽く身を乗り出し手を伸ばしている所を

見かけたので危ないと思いました。走行中は窓を閉めることを徹底した方が安全かと思いました。 

→バス部と情報を共有して安全を徹底していきたいと思います。 

 

○参観日しか子どもの様子が見れなくて、学習面での子どものレベルがわからなくて、家での学習もさせたいですけど、ア

ドバイスがあればよいかな。ちょっとした学習があれば助かります。個人的に先生に相談してお願いも良しになれば。 

→学習面、生活面においても気になることがあればいつでも相談していただいて大丈夫です。 

 

○毎日、連絡帳を通して子どもの様子を細かく教えていただけて、学校に楽しく通学できてることがわかります。とても満

足していますので、要望は、特にありません。 

 

○通知表は内容に難しい言葉が多くイメージしづらいです。「学年」的な事もあるかと思いますが、保護者が「理解」しや

すい内容記載がよいかと思います。  

→ 中学部に上がったタイミングで「知」「思」「学」の観点での評価が始まったため、「小学部にいた頃の評価の仕方がわ

かりやすかった」と訴えていると考えられる。 


